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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
 

Datum:  22.06.2023 
Ort:  Vinner Schützenhaus , Moers  

Zeit:  19.00 – 20.30 Uhr 
Teilnehmer  Gem. Anwesenheitsliste  

Tagesordnung  Siehe Einladung  
 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
Der Vorsitzende Tobias Berndt eröffnete die Jahreshauptversammlung und begrüßte die 
Anwesenden. Ein besonderer Gruß wurde an Axel Sandhofen gerichtet, der leider krankheitsbedingt 
nicht anwesend war. 
 
Tobias Berndt stellte die ordnungsgemäße Einladung zu dieser Versammlung fest. 
Änderungswünsche zu der Tagesordnung wurden nicht geäußert. Es waren 23 stimmberechtigte 
Vereinsmitglieder anwesend, s. Anwesenheitsliste. 
Ein Vertreter von ENNI war  wg. Terminüberschneidungen und Urlaub nicht anwesend 
 

2. Genehmigung Protokoll Mitgliederversammlung 2022  
Das Protokoll zu der Jahreshauptversammlung 2022 wurde allen Mitgliedern per e-mail oder Post 
übersandt. Zu dem war das Protokoll auf der Homepage des Vereins einsehbar. Das Protokoll für 
die Jahreshauptversammlung vom 08.06.2022 wurde ohne Gegenstimmen genehmigt. 
 

3. Bericht des Vorsitzenden 
Tobias Berndt berichtete über die Aktivitäten des Vereines und des Vorstandes in den Jahren 2022 
und 2023  
 

- Abstimmung mit ENNI wg. der Möglichkeit Barzahlung für den Badbesuch 
- Sommerfest 2022 
- Badewannenrennen und Eisbärenschwimmen 2022 
- Saisoneröffnung 2023 incl. Montage der Gedächtnistafeln auf Spielgeräten und Liegen 
- Chil out Abend 

 
- Ausblick auf weitere Veranstaltungen im Jahr 2023 
- Badewannenrennen 29.07.2023 mit anschließender After Race Party 
- Comedy Beats 25.08.2023 in Zusammenarbeit mit dem Comedy Arts Festival 
- Eisbärenschwimmen mit Joe Kiki 

 
- Die Zusammenarbeit mit dem Badbetreiber ENNI ist grundsätzlich gut, dennoch gibt es                                                      

Verbesserunsbedarf und Kommunikationsprobleme. Die Gedächtnistafeln wurden durch ENNI ohne 
Rücksprache mit dem Verein demontiert. Begründung: Das Holz muss noch behandelt werden. 
Tobias Berndt steht mit ENNI im Kontakt um die Wiedermontage zu erreichen. 
 

- Viele jüngere Schwimmer und Vereinsmitglieder vermissen die Schwimminsel (Wibit) im Bad. Die 
Insel war während der Corona Zeit abgebaut und eingelagert. Laut Aussage ENNI ist die Insel 
mittlerweile nicht mehr einsetzbar. Eine Neuanschaffung soll laut ENNI nicht erfolgen. Grund hierfür 
ist die Ausrichtung des Bades als „gediegenes Familienbad für Ruhe und Erholung“, Spaß und Spiel 
soll im Solimare stattfinden. Zudem sei die Bewachung der Schwimminsel im Badbetrieb sehr 
personalintensiv. ENNI hat aktuell Probleme ausreichend Aufsichtspersonal zu gewinnen. Daher 
wurde die Zahl der maximalen Badegäste auf 1.500 gleichzeitig anwesende Gäste beschränkt. Die 



Kontrolle dieser Zahl macht erhebliche Probleme, da nur der Eintritt ins Bad gezählt wird. Eine 
Zählung von gehenden Badegäste erfolgt nicht. Ziel unseres Vereines ist, dass wieder eine 
Schwimminsel auf das Wasser kommt. Hierzu wird eine Umfrage vorbereitet, um ENNI für eine 
Neubeschaffung zu überzeugen. 

- Der Verein schafft gemeinsam mit ENNI zehn Aluliegen an, Standort Liegewiese. Die Liegen können 
gegen Pfand kostenfrei genutzt werden. Der Verein trägt 2/3 der Kosten. 

- Der Verein plant die Aufstellung eines Handytresors/Schließfächer auf der Liegewiese, noch wird ein 
witterungsbeständiges Modell gesucht. 
 

- ENNI wird im Verlauf der Saison noch zwei Brunnen im Bad für die Bewässerung der Rasenflächen 
bauen. Aus dem Brunnen sollen Grundwasserduschen gespeist werden. 
 

- Der Verein wurde durch eine Anwohnerin kontaktiert, da es mit Jahr 2022 einige Veranstaltungen in 
der Strandbar1924 gab, die sehr lange dauerten und laut waren. Unser Verein war nicht Veranstalter 
und somit nicht verantwortlich und war auch nicht in die Planungen und Ausführung eingebunden.  

- Seitens der Stadt Moers gibt es jetzt die Vorgabe, dass alle Veranstaltungen im Bad und der 
Strandbar um 22.00 Uhr beendet sein müssen. 

 
4. Kassenbericht  

Klaus Philipp trug den Kassenbericht vor 
 
Mitgliederbestand 31.12.2022: 370 Personen, 22.06.2023: 385 Personen 
 

5. Bericht des Kassenprüfers  
Helmut Achterberg hat am 12.06.2023 die Kasse geprüft. Die Prüfung schloss ohne 
Beanstandungen ab. 
 

6. Aussprache zu den Berichten 
Keine Wortmeldungen und Nachfragen 
 

7. Karl-Heinz Theussen stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes . 
 
Ergebnis der Abstimmung 
Ja Stimmen  18 
Enthaltungen      5 
Nein Stimmen    0 

 
8. Wahlen  

 
Karl-Heinz Theussen wurde einstimmig zu Wahlleiter bestimmt 
Der Versammlung wurde folgender Wahlvorschlag unterbreitet: 
 
1.Vorsitzender Tobias Berndt 
2. stellvertretender Vorsitzender Arndt Wiese 
3. stellvertretender Vorsitzender Thomas Wanischeck 
4. Kassierer Klaus Philipp 
5. Schriftführer Frank Hüfken 

 
 Weitere Kandidaten wurden nicht vorgeschlagen 
 Über den Vorschlag wurde im „Block abgestimmt“ 
  
 Ja Stimmen  21 

Enthaltungen    2 
Nein Stimmen    0 
 
Alle gewählten Personen nahmen die Wahl an. 
 
Karl-Heinz Theussen setzte die Wahlen zum Beirat  fort 
 
Der Versammlung wurde für den Beirat  folgender Wahlvorschlag unterbreitet 
 
1. Sybille Bouscheljong 
2. Otto Laakmann 
3. Oliver Mewes 
4. Uwe Pflanz 



5. Markus Tenbergen 
6. Klaus Vinschen 
 
Weitere Kandidaten wurden nicht vorgeschlagen 
 Über den Vorschlag wurde im „Block abgestimmt. 
 
Ja Stimmen  23 
Enthaltungen    0 
Nein Stimmen    0 
 
Alle gewählten Personen nahmen die Wahl an, bzw. hatten im Vorfeld die Annahme erklärt. 
 
Wahl der Kassenprüfer 
 
Der Versammlung wurden Iris Büscher und Marvin Mewes als Kassenprüfer vorgeschlagen. 
 
Weitere Kandidaten wurden nicht vorgeschlagen 
 Über den Vorschlag wurde im „Block abgestimmt. 
 
Ja Stimmen  22 
Enthaltungen    1 
Nein Stimmen    0 
 

9. Veranstaltungen  
Der Verein wird mit einem Stand auf dem Umwelttag 24.09.2023 im Bereich Streichelzoo vertreten 
sein. 
Unser Verein steht mit dem „Nitrat Team“ der Hochschule Rhein Waal in Kontakt. Das Nitrat Team 
misst großräumig verschiedene Wasserwerte. Das Bad ist eine Messstelle. Ergebnisse stehen noch 
aus. 
 
Das Bad wird im Jahr 2024 100 Jahre alt. Dieser Anlass soll gefeiert werden. Termin für ein großes 
Fest ist Samstag, 13.07.2024. Auf der Liegewiese und dem Wasser soll am Morgen und Mittag 
Spaß und Spiel stattfinden, abends wird eine Band spielen. 
 
Die Erstellung einer Festschrift und Ausstellung ist geplant. 
 
Alle Mitglieder werden gebeten Ideen und Vorschläge einzubringen. 
 

10. Sonstiges 
Die Mitgliederverwaltung des Vereines wird auf ein online Programm der Sparkasse umgestellt. 
 
Aus der Versammlung wurde nach dem Personalschlüssel für das Bad gefragt. Nach Aussagen von 
ENNI gegenüber T. Berndt, müssen für 1.500 Badegäste 1 Schwimmmeister und 4 Rettungs-
schwimmer anwesend sein. 
 
Da keine weiteren Fragen gestellt wurden, wurde die Versammlung um 20.30 Uhr beendet. 
 
Moers, 16.07.2023        gez. Frank Hüfken   Tobias Berndt 


